
 
   

 1 

 

MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN 10 
20 de octubre del 2020. 

Tema: 10ma. Sesión del CPC del SEA en Sonora.  
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) verificación de quórum 
2) lectura de acuerdos de sesión anterior 
3) Informe semanal de las y los integrantes 
4) Informe semanal de la presidencia 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 
1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  
2. Miriam Monreal Vidales Año 2  
3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  
4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  
5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
Orden del Día  Acuerdos 

1) verificación de quórum. 
 

Se cuenta con el Quorum para iniciar. 

2) lectura de acuerdos del 
acta anterior. 

Se dio lectura del acta 8 y 9 de las sesiones 
anteriores, ya que por motivos de agenda no fue 
posible realizar la lectura en la sesión anterior. 
En el acta 9, se leyó sobre el sitio de internet. 
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Sobre el seguimiento de las actividades y propuesta 
a desarrollar en la semana de la integridad a 
realizarse del 7 al 10 de diciembre 2020, a realizarse 
de forma virtual. 
 
Iván Andrade manifestó que considera importante 
seguir la estructura y temáticas   y realizó una 
propuesta de un foro con Organizaciones de 
Sociedad Civil con los actores   que han participado 
en la consolidación y participación en la agenda 
del combate a la corrupción.   
 
Rafael Valenzuela: Propone una actividad   tipo 
conversatorio, que denominaría: ¿Panel de Hacía 
donde puede avanzar el Sistema Estatal 
Anticorrupción?  Con un académico, activistas tipo 
conversatorio que permita la interacción de todas 
las personas participantes. Se requiere tener las 
fechas exactas para su confirmación, la cual se 
esperaría fuera en los próximos días.  
 
Irma Laura Murillo:  Considera importante presentar 
en el marcó del día de la integridad, una 
conferencia magistral con un experto a nivel 
nacional y la presentación de la RED de 
Organizaciones de la Sociedad Civil.  
 
Se hizo el planteamiento   para analizar la viabilidad 
de que se presentará el 9 de diciembre la Política 
Estatal Anticorrupción, pero considerando las 
circunstancias actuales de la SESEA, vemos difícil 
contar con el documento en su versión definitiva 
para esa fecha.  
 
Propuesta de Agenda: 
 
7 de diciembre: Reunión con Organizaciones de la 
Sociedad Civil  
8 de diciembre: Panel ¿Hacía donde avanzar en el 
sistema Estatal Anticorrupción? 
9 de diciembre: Conferencia Magistral y la RED de 
Organizaciones de la Sociedad Civil.  
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Estándar Ético 
  
Se aprueba el Estándar Ético por mayoría.  La 
Presidenta presentó la propuesta del Estándar Ético 
el cual fue aprobado por mayoría.  
  
 
 

3) informe Semanal de las y 
los integrantes del CPC 
Sonora. 

 

Iván Andrade Rembau:  Ruta de la Denuncia: 
Manifestó los resultados de las reuniones de trabajo 
de la Ruta de la Denuncia, comentando que el 
próximo miércoles 21 de octubre, llevaría a cabo 
una reunión con los enlaces, para analizar los 
comentarios al documento base, manifestando de 
forma preliminar que están de acuerdo en contar 
con una Plataforma de recepción de denuncia 
desde el SEA, sin perder de vista los mecanismos de 
recepción de denuncia de cada uno de los entes-. 
 
Vinculación Gubernamental:  Se informó de los 
resultados de la semana anterior, donde el martes 
próximo anterior se presentó el programa de trabajo 
de ICMA sobre el Programa de Consolidación de la 
Ética Pública, en la que se acordó que dicha 
propuesta se analice en la próxima sesión, la cual 
será después de esta reunión y en la próxima sesión 
del 28 de octubre, manifestaré los acuerdos en este 
tema.  
  
Manual de Registro Voluntario de OSC:  Se manifestó 
que conforme la Ley del SEA y atribución del CPC, 
debemos generar un registro “voluntario” de 
organizaciones de la Sociedad Civil, y es por ello por 
lo que en la actualización del portal web que estuvo 
bajo mi responsabilidad, se incorporó dicho módulo, 
por lo que presentó la propuesta de Manual y 
requerimientos para el registro voluntario de las 
organizaciones.  
 
Destacó que no debemos confundir el registro 
voluntario con la consolidación de la RED, pues 
considera que la ley es clara al señalar que derivado 
de dicho registro, las OSC que deseen colaborar en 
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la agenda de manera coordinada con el CPC 
deberán formar la RED, y no debe ser al revés, es 
decir, que primero se consolide la RED porque se 
puede interpretar que dicho proceso se realizó de 
forma arbitraría.  
 
Se acordó enviar el manual que se esta trabajando 
para el registro, el cual se envío a las y los integrantes 
el documento, para recibir sus comentarios. Se 
espera que la próxima sesión se informe de los 
avances y comentarios,  
 
Rafael Valenzuela: Se logró la cita para retomar los 
temas de la línea de gobierno abierto y retomar y 
replantear lo que se hizo con Aquiles.  
 
Patricia Calles le ha incisito en el convenio y se le 
pidió a Alan Arce, pero no lo tiene, el Dr. Busco a un 
joven y quedo de mapear donde estará y la 
Subsecretaría firmado lo que este pendiente.  
 
La idea es concretar lo que ahí esta comprometido, 
y vence el próximo año. El Secretario sugirió firmarlo 
en lo económico se firma y es casi seguro que es la 
última versión para recabar las firmas.  
 
COBACH, estructura tecnológica y en eso esta para 
llegar a los jóvenes, y no se si se hará una novedad 
en la comisión ejecutiva e hice llegar observaciones 
por escrito y hay otras cosas que compartirá.  
 
Rafael manifestó que trae otra actividad previa con 
zoom organizada por CPC y tener claridad sobre 
eso si se va a poder o no.  

4) Informe Semana de la 
Presidenta. 

 

Irma Laura Murillo: Informó sobre una reunión con 
Ana Luisa Valdez 
 
Reto de los 100 días, será la sesión el 6 de noviembre 
de 9 a 3:25 de la tarde todos los equipos, en el caso 
de los titulares de 2:00 a 3:15 de la tarde y después 
sigue una sesión de 9:00 a 1:00 con los líderes.  
 
Reunión Miércoles y Jueves con Juan Carlos Reyes 
para seguimiento de la PEA, donde se analizaron los 
resultados de las mesas de la de la de la mesa del 
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evento regional de consulta del 2018, dejando en 
manos del experto para sacar adelante esa tarea  
 
Reunió con Michelle Félix: Sostuvimos reunión con 
Michelle Félix y Raúl Guillén. Michelle es una joven 
que nos presentó su interés en la agenda 
anticorrupción y que participará en el Parlamento 
Abierto del Congreso de la Union,  y que quería 
tratar algunos temas con algunos integrantes del 
del sistema para generar   propuestas. En la sesión 
nos acompañó Iván Andrade y Miriam Monreal.  
 
Reunión con María Dolores del Río,  para un 
acercamiento que nos permita realizar la entrega 
del informo, así como atender los pendientes 
referentes  al seguimiento de las RNV. Dicho tema 
tenemos que atenderlo con el director jurídico  del 
Congreso. En esta actividad me acompañó Raúl 
Guillén.  
 
Red Nacional de CPC: Como integrante de la 
Comisión de Indicadores,  se llevó a cabo la sesión 
para presentar el Plan de Trabajo. El nuevo 
presidente es un integrante de Michoacán y la 
Secretaria es  una integrante de Coahuila.  
 
Reunión con el Comité Coordinador: Estamos 
pensando llevar a cabo el 29 de octubre  la sesión 
del Comité Coordinador, donde se abordaría varios 
temas, y el Secretario manifestó el interés de 
presentar un borrador de la PEA, pero   consider que 
es difícil, pero estaremos atentos a lo que presente.  
 
La sesión con el Comité Coordinador es importante, 
por que hay temas pendientes y le gustaría 
presentar los avances que se tienen hasta la fecha 
con los grupos de trabajo, asi como hacerles saber 
lo que hemos estado  realizando. 
 
Además en la sesión, es importante presentar los 
Avances de la plataforma digital que se logró la la 
la interconectividad con este con este módulo de 
los sancionados.  
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5)  Asuntos generales. 
 

No se abordaron temas en general.  

 
 

Evidencia fotográfica: 

 
 
 
Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 
 
  

Hermosillo, Sonora a 21 de octubre del 2020.  

  

LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
integrante del CPC Sonora.   


